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TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit

［強調月間］

ＣＳ

７月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

43 名
2 名
1 名
39 名
44 名
5 名
5 名
名

95.1 ％
計 93 名

ス マ イ ル

７ 月
累 計

112,000円
112,000円

ＹＭＣＡ基金

６ 月
累 計

5,970円
5,970円

ＢＦ基金 ７月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

83,000円
83,000円

 ６月メーキャップ ６月訂正出席率

5 名 100 ％

Happy Wedding
             Aniniversary

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday
＊お誕生日おめでとう＊

1  日
9  日
12 日
23日
29日

三井 敏正 君
山田 光一 君
室伏   勲  君
西島 智仁 君
田中 秀宝 君
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今月の聖句

1

会　 長　二見 康一 君
森　 重男 君
全　　員　

池田 直文 君
会　 長　二見 康一 君
会　 長　二見 康一 君

齋藤熱副 書 記　大川 貴久 君
各 委 員 会　
司　会　者　

Ｂ副会長　西島 智仁 君
会　 長　二見 康一 君

日　 時・・・８月2４日（月）18：30～
会　 場・・・ＹＭＣＡセンター
受　 付・・・藤村 哲二 君   野田 進 君
司　 会・・・後藤 軍治 君

1.点　　鐘
1.聖句朗読・開会の挨拶
1.国歌斉唱・ワイズソング
1.ワイズの信条
1.会長挨拶
1.ゲスト・ビジター紹介
1.書記報告
1.委員会報告
1.誕生日・結婚記念日
1.閉会の言葉
1.点　　鐘
1.臨時総会

 ★ 臨時総会終了後、バーベキュー開始

2015年 ８月例会プログラム

▲
▲

■第３０回中学生英語スピーチコンテストの準備について
　 開催日：2015年１１月２１日（土）熱海起雲閣音楽サロン

ＹＭＣＡから

    入   会    員
自   己   紹
新

会
　はじめまして、私は内田栄一と
申します。
　７月より熱海ワイズメンズクラ
ブに入会させて頂きました。住ま
いは渚町です。
　私は縁がありまして箱根登山鉄
道（株）に入社し、東京から名古屋までをテリトリーと
し、在職の半分以上は観光畑に従事しておりました。
　１０年ほど前に定年退職し、在職中に培ったノウハ
ウを生かして現在旅行を楽しんでいます。
　旅先で受けた人とのふれあい・親切・友情など感じた
ことを、ワイズ活動を通して少しでも地域社会のお役に
たてればと思っていますので、宜しくお願い致します。

内田 栄一

▲

◎ 会長挨拶  会長  二見 康一
● 報告事項
１．７月予定表...................................................................... 報告
２．サマーキャンプの経過報告（８月８日・９日エコビレッジ）... 報告
３．前年度クラブアワード集計・発表の件.................. 報告
４．前期ＢＦ成績優秀者発表の件.................................... 報告

● 議  題
議長  会長  二見　康一
１．８月例会プログラムの件（ＢＢＱ例会）..................... 承認
２．慰労激励会・新入会員歓迎会　決算の件............ 承認
３．メンバー家族花火鑑賞会　予算案の件.................. 承認
４．納涼例会　予算案の件............................................... 承認
５．前年度事業報告・決算報告の件.............................. 承認
６．東山荘募金の件............................................................ 承認
◎ 閉会の辞長挨拶   Ｂ副会長  西島  智仁

*次回会合：9月 2日（水）

第2回 役員会報告
平成27年８月４日（火）18：00より　於：ワイズ事務所

7月 例会報告
［編集部］

　二見会長の初例会開
催、大変おめでとうござ
います。一年間よろしく
お願いいたします。メン
バー一同一生懸命につい
て行きます。お祝いに駆
けつけたのは、渡辺東日本区理事をはじめ、齋藤熱海市長（熱
海クラブのメンバー）、藤曲静岡県議会議員・竹内熱海ＹＭ
ＣＡ理事長（ともに熱海グローリークラブのメンバ－）、久
保田富士山部長、そして、富士山部内のメンバー、熱海ク
ラブメンバー・メネット総勢で９３名になりました。
　鈴木ワイズの司会進行に従い、会長挨拶では準備段階
で暖めていた新会長の想い（ワイズメンとしてだけでは
なく熱海人の自覚を持つ）を語りました。来賓祝辞と富
士山部長公式訪問挨拶では、それぞれの立場から熱海ク
ラブへの期待を述べられました。（少々重荷か？）
　また、今月新入会員の入会式を執り行われました。経
験豊富そうな内田栄一ワイズに期待大です。セレモニー
では渡邉美帆ワイズ（沼津クラブ）の美声に導かれ厳粛
なムードの中、参加者全員で歓迎・祝福しました。
　八代直前会長発声による乾杯の後会食。フレンドリー
タイムの時間を設け、メンバー間の歓談が出来るように
しました。（二見会長のこだわりです。）その後、富士山
部内各クラブ会長他の挨拶をいただき、スマイルは時間・
予算容赦なく徴収。９時を少し回ったところでお開きと
なりました。（二見会長の閉会点鍾はお約束？）
　二見会長と山田親睦委員長には要注意！

９月 例会担当予告≪例会日≫ 9月 28日

受 付

司 会

信 条

橋 本 一 実 君
泉明寺みずほ君
内 藤 一 郎 君

村 瀬 善 之 君

食前の言葉

閉会の言葉

乙部元弘君

安田克己君

鈴木恵次君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実
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副 編 集 長

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 齊 藤  栄・泉 明 寺 み ず ほ
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第２６回アジア地域京都大会に参加して 青木 義美

　７月３１日（金）から３日間、京都ウエステイン都ホテルで開催された。
登録数は一般が９１０名、ユース４８名の合計９５８名であった。（東日本区１５７名、西日本区５６３名、
海外１９０名）。一昨年の第２５回マニラ大会が３００名（内日本から１２０名）の登録数からすると実
行委員長の森田美都子（京都パレス）氏はじめホストクラブの力の入れようは並大抵のものではな
かったのと古都京都の人気度の高さが感じられた３日間であった。更にすべてが英語バージョンで
企画、運営されており国際協会ここにありだったと思う。

私が「ＴＡＫＥの間」をホテルの人に「テイクの間は何処ですか？」・・・と聞いたら、「あ、竹の間ですね」と教えられ
たくらい頭の中は英語が全てでした。更に我々熱海クラブも１７名もの登録（内メネット２名）をしてくれて近々迫っ
た栗本東日本区理事就任に大きなサポートになったものと確信した。

　さて１日目は開会セレモニー、毛利衛宇宙飛行士の講演、そして岡野
直前アジア会長主催の歓迎式典、２日目は午前中が分科会（もちろん
全てが英語での説明でした）、ＰＭは各希望に分かれてのエクスカー
ション、そしてエドワードアジア会長主催の式典（ＡＰ Ｎｉｇｈｔ）、最
終日は報告会、次回シンガポール大会のアピール、そして静かに厳か
にＣｌｏｓｉｎｇ Ｃｅｒｅｍｏｎｙ（閉会式）で終了した。
全般を通じて感想をまとめてみる。
　ホストクラブはじめとにかくすべてが英語バージョンで我々含め
た英語音痴派にはよくわからない部分も多かったが将来のワイズへ

の姿が浮き彫りにされた。ユースも含めてバイリンガルの必要性を痛感させられた。
　２日間の食事会では予算の関係もあり食材にお金をかけない手法であったが味付け特にあたり（ダシ）は京
都ならではの味が出ていた。２年前のＹ大会と比べては申し訳ないが皆さんの意見は「○○○○大会よりずっ
と良かったよね」・・・が実感でした。
　最後になりますが毛利宇宙飛行士の講演は感動した。
科学とスーパーハイテクの環境の方が「戦争のない家族
愛」を強調されていた。
　とにかく３日間３５～３９℃の毎日の暑さで疲れ切った
がほんとに素晴らしい感動の３日間であった。来年は台
湾での国際大会であり更にその実行委員長が東京江東の
藤井寛敏氏ですのでまたまた熱海クラブの役目は大きい
ものであります。

新旧役員慰労激励会及び新入会員歓迎会 親睦副委員長　池田  直文

　八代丸帰港二見丸出港及び村上君の入会歓迎会という
ことで新旧役員慰労激励会が、７月３日「玉の湯ホテル」
で行われた。 出席者２４名で、全員が二見会長や八代直
前会長らに、 労いや励ましの言葉を捧げました。 
　熱海クラブの宴会といえば、メンバー３社のところ
のコンパニオン。 各社二次会獲得のため、Ｎｏ．１（じゃ

んけんの強い）ばかりで楽しいひと時を過ごしました。 
　八代直前会長、栗本前書記、小原前会計、本当に一年間ご苦労様でした。 
お疲れ様です。また、二見会長、大川副書記（病気療養中の小倉書記に代りまして）、深澤会計、一年間宜しくお願い致
します。そして、参加していただきました皆様、ありがとうございました。次の親睦事業も宜しくお願い致します。 
ただ、いつもは卒業幹事も花束戴ける筈なんだが、どうしたんだろう？ 誰なんだろう？

富士山部 第一回役員会・評議会 副書記  大川  貴久

　７月１２日（日）、伊東クラブのホストで暖香園にて開催されま
した。この日は、猛暑でここにたどり着くまでに汗だくです。
　１３時より役員会、１４時３０分から評議会がそれぞれ開催され、部
長・各事業主査・各クラブ会長方針等の議案がすべて承認されました。
　また東日本区から池田会員増強事業主任（熱海クラブ）
の会員増強についての挨拶があり主任の会員増強への熱い
思いが伝わってきました。

今回の富士山部役員会・評議会は熱い・・・暑～い一日でした。
　熱海クラブからは、二見会長、鈴木恵次Ａ副会長、栗本次次期東日本区理事、池田東日本区会員増強主任、大川副
書記の５名が参加しました。

マニラダウンタウンクラブ訪問記 札 埜　慶 一

　マニラダウンタウンワイズメンズクラブ(以下MDYMC)65周年記念の記念式典に2015年 7月
11日、団長 札埜慶一、IBC委員長 野田進、IBC副委員長 小松巌と参加してきました。
　MDYMC とは、2014 年熱海クラブが 50 周年記念の時に IBC の締結を行いましたがしばらく
ぶりの訪比となりました。暑い最中にさらに暑いマニラへ行くなんて…マニラには寒い時に行き
たいなんて思いながら、到着したら予想よりさらに暑かった。現地では、野田、小松両名のガイ
ドに助けられてスムースに移動、一般的にスムースが考えられない国なので感謝 !

　会場は政府御用達のマニラホテル・ボールルームで大掛かりな特設舞台が設置され開催された。MDYMC 会員
数は 65 名、女性会員が半数くらい、当日新入会員 10 名が紹介された。相変わらずなかなかアクティブなクラブ
である。ここのメンバーだけで比国の GDP10% は軽く稼ぐだろうというメンバー構成には驚く。長者番付 1 位
SM( シューマート ) の社長、銀行の頭取、海運会社の会長、フリーメイソンのグランドマスターまでいる。その方
たちとメネット、コメットまで総出演で踊って歌って歓迎をしてくれました。とても日本では考えられないもので、
よく腰が大丈夫だなとしきりに感心してしまいました。参加者は 300 名位。IBC としては京都パレスクラブ 4 名、
台北アルファ 2 名等はなじみのある方々で、それ以外にも多数来られていたようですが、把握しきれず。フィナー
レでは、特設舞台に上げられてみんなでダンス ! 式典というよりはメンバー、メネット、コメット総出演の宴会の
ようでお国柄を感じました。
　今後の展開ですが、従来の IBC のように定期的に交流しようとしても、比国のお国柄ゆえきちっとしたものは
難しいと考えます。なだらかな互換関
係として、個人的にも訪比できるとき
に親睦を深め、周年記念などで IBC と
して参加できればと思います。文化や
環境の違う国とのお付き合いは相手の
立場にたっての交流が必要と感じた記
念式典でした。

InformationInformation
＊ 伊   東クラブ ４０周年  2015／11／22
＊ 富士宮クラブ ２０周年  2016／   2 ／21
＊ 御殿場クラブ ３０周年  2016／   5 ／29

＊ ＹＶＬＦ　　9／11～9／13
＊ 富士山部会　9／27  伊 東


